

XI CAMPEONATO PROVINCIAL DE BÁDMINTON DE DEPORTE ESCOLAR

Arranca la primera prueba de la XI edición del Circuito Provincial Escolar de Bádminton de Guadalajara en su décima edición que este año cuenta con 54 jugadores/as inscritos hasta el momento de los Clubes: CB Goose Wings, CB Guadalajara y CB Azuqueca de Henares y de los centros escolares: CEIP El Coto de El Casar, y CEIP Campiña Verde de Alovera.

El Circuito Provincial de Bádminton en edad escolar está promovido por la Junta de Comunidades y la Diputación de Castilla La Mancha a través de la Consejería de Educación, Cultura y Deporte, cuenta con la colaboración de la Federación de Bádminton de Castilla la Mancha y está organizada conjuntamente por el Club Bádminton de Guadalajara y el Club Bádminton Goose Wings con la colaboración de los Ayuntamientos y centros escolares en los que se desarrollan cada una de las 6 pruebas, una más que el pasado año ya que se incorpora como sede la localidad de Torrejón del Rey. La competición se desarrollará en las siguientes fechas y localidades: 11nov., El Casar, 11dic., Alovera, 22ene., Azuqueca de Henares, 12feb., Torrejón del Rey, 26feb., Guadalajara y 26mar., Villanueva de la Torre que este año acoge la Fase Final de este Campeonato Provincial.

Todas estas pruebas son puntuables para conformar la selección provincial que representará a Guadalajara en la final regional de esta competición.

El pabellón municipal de deportes de El Casar inauguraba esta nueva edición a las 09:00 horas con una participación de 45 de los/as 54 inscritos/as, 24 chicos y 20 chicas entre todas las categorías que dieron un gran nivel en pista con partidos disputados en los que predominó la deportividad y con mucha animación desde la grada, finalizando la jornada en el horario establecido después de la disputa de 81 partidos.

Este ha sido el podio en cada una de las categorías:

SUB 11 MULTI GÉNERO

1. Laura Miranda, Goose Wings.
2. Álvaro Albarrán, Goose Wings.
3. Asier Mendoza, Campiña Verde.
3. Ángel Fernández, Campiña Verde.

SUB13F

1. Cristina Martínez, Guadalajara.
2. Jimena Miranda, Goose Wings.
3. Fátima Vázquez, Goose Wings.
3. Claudia García, Goose Wings.

SUB13M

1. Enzo González, Goose Wings.
2. Adrián Palacios, Goose Wings.
3. David Martín, El Coto.
3. Álvaro Albarrán, Goose Wings.

SUB15F

1. Adriana García, Goose Wings.
2. Marina Palacios, Goose Wings.
3. Loreto Galán, Goose Wings.
3. Elia Morezuelas, Azuqueca.

SUB15M

1. Alejandro Barrios, Goose Wings.
2. Alejandro García Conde, Goose Wings
3. Alessandro Sánchez, Goose Wings.
3. Adrián de la Red, Goose Wings.

SUB17F

1. Jimena Valdehita, Goose Wings.
2. Sofía Beguer, Guadalajara.
3. Lucía Sánchez, Goose Wings.
3. Salomé Lanero, Guadalajara.

SUB17M

1. Marcos Fernández, Guadalajara.
2. Iván Ruiz, Azuqueca.
3. Iván Garrido, Goose Wings.
3. Pablo Gil, Guadalajara.

La entrega de trofeos estuvo a cargo de D^a Charo Mozas miembro del equipo directivo del CEIP El Coto de la localidad.

Los resultados de estas pruebas computan para el ranking provincial que da acceso a la fase Regional de la competición. Enhorabuena a los/as ganadores/as y gracias a todos/as los/as participantes y a la ayuda inestimable de las personas que han colaborado y han hecho posible esta prueba, en especial al Ayto. de El Casar, a su Coordinador de Deportes Javier Cañadillas y al personal del Pabellón que nos puso más fácil nuestra labor de organización. Os recordamos que sigue abierta la inscripción a las siguientes pruebas a través de la plataforma educa/Somos Deporte 3-18. Nos vemos el día 11 de noviembre en la localidad de Alovera.

